

MIRANDA DE EBRO

Gestiones del alcalde y una comisión municipal cerca de la Junta de Castilla y León y el MOPU

Se trata sobre diversos problemas como los de un matadero comarcal, estación depuradora, desvío del tráfico pesado, viviendas, «Bayas», etc.

El alcalde de Ermúa (Vizcaya) visita la colonia infantil en la Residencia «Fernán González»

Una representación municipal encabezada por nuestro alcalde se trasladó a Burgos manteniendo diversas reuniones tendientes a lograr la mejora de la infraestructura mirandesa. El alcalde, Julián Simón Romanillos; el presidente de la Comisión de Participación, Sanidad y Bienestar Social, Luis del Río Vázquez; el concejal delegado de Sanidad y Medio Ambiente, José Miguel Alvarez Vallente; y el concejal delegado de Vivienda, Angel Arce Sobrón se entrevistaron con los señores Dativo Martín Jiménez, consejero de Industria y Energía de la Junta de Castilla y León; Ignacio Santos Rodríguez, consejero de Bienestar Social de la Junta; el director del Gran Área de Expansión Industrial de Castilla y León; Pablo Arribas Briones, delegado provincial del MOPU y diversos responsables de la delegación provincial de Tráfico

MAYOR CALIDAD DE VIDA

En su visita a la Consejería de Industria y Energía, el señor Simón Romanillos solicitó ayudas para la realización de determinados proyectos municipales que enriquecerían la infraestructura y la calidad de vida comarcales. Entre otras obras, se trataría de la creación de un nuevo matadero capaz de satisfacer las necesidades de la Comarca y de una depuradora de aguas residuales.

En el área Industrial, se pidió ayuda para el mantenimiento de una oficina de promoción del Polígono Industrial «Bayas», conclusión de su infraestructura, promoción de la denominada «zona rido» y subvención en la adquisición de parcelas.

Con el señor Santos Rodríguez, consejero de Bienestar, se estudió la posibilidad de apoyar a las guarderías locales y, especialmente, al Centro Ocupacional «La Casita», en el que se atiende a deficientes mentales.

Por su parte, el director del Gran Área de Expansión Industrial de Castilla y León comunicó a nuestra primera autoridad su propósito de visitar nuestra ciudad en la primera semana de Septiembre, a fin de reunirse con los industriales mirandeses.

Los concejales socialistas Luis del Río, José Miguel Alvarez y Angel Arce mantuvieron entretanto un encuentro con el delegado provincial del MOPU y responsables de la Dirección Provincial de Tráfico, presentándoles en un denso informe algunas de las necesidades planteadas por los mirandeses.

En esta entrevista surgieron compromisos tales como la urgente presentación de un proyecto de desvío del tráfico pesado y de materias peligrosas, a fin de evitar su paso por el casco urbano o la colaboración en la construcción de aceras en los accesos a El Crucero, el barrio de San Juan del Monte y en un tramo de la carretera de Puentelarrá.

Los concejales mirandeses explicaron también las obras pendientes de realización en las viviendas sociales de Anduva. A este respecto, se trató la posibilidad de corregir tales deficiencias con la fianza depositada por la empresa constructora «Hispano Alemana de Construcciones». En cualquier caso, el hecho de que tal empresa perteneciese a la expropiada «Rumasa» podría retrasar la disposición de medios.

En lo relativo a las deficiencias de infraestructura observadas en los bloques de viviendas sociales, se estudió la posibilidad de que sea el Ayuntamiento quien solucionase tales problemas, siendo compensado posteriormente por el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.

Por otro lado, se trató de la amortización definitiva de viviendas del Barrio del Crucero y de la Torre de Miranda.

Otros temas de estudio fueron las obras de reparación de cubiertas en El Crucero y la ubicación de semáforos frente a la entrada de ENCE.

En próximas reuniones se concretarán definitivamente las modalidades de la colaboración que haya de recibir el Ayuntamiento mirandés.

EL ALCALDE DE ERMUA, VISITA LA COLONIA INFANTIL EN LA RESIDENCIA JUVENIL «FERNAN GONZALEZ»

Continúa desarrollándose el programa de actividades for-

mativo - recreativas de la Colonia Infantil del Ayuntamiento de Ermúa (Vizcaya), en la Residencia Juvenil «Fernán González», de la Junta de Castilla y León, siendo recibido por su director D. Hipólito Casero Jurado.

Para conocer el funcionamiento de la Colonia, visita nuestra ciudad, el alcalde - presidente del Ayuntamiento de Ermúa, don José Francisco Berjón Ayuso, acompañado por la Srta. María del Carmen Aceves, secretaria. Durante varias horas, convivió con los niños y niñas, participantes en

la Colonia, conociendo la realización de las diversas actividades programadas.

Asimismo, visitó las instalaciones del Polideportivo Municipal de Anduva y el Ayuntamiento de la ciudad, celebrando un cambio de impresiones con el Sr. Alcalde y teniente de alcalde, presidente de la Comisión de Cultura.

El lunes a las 7,30 de la tarde, ofrecido por la Agrupación de Amigos de la Naturaleza, se celebró en el Salón de Actos de la Residencia, una proyección de películas de interés ecológico, y se celebró una charla, sobre los fines y objetivos futuros que persiguen los «Amigos de la Naturaleza», y las actividades que vienen realizando en la Comarca de Miranda.

La actuación estuvo dirigida por José María Egurrola y Andrés Ruiz.

BANDO DE LA ALCALDIA SOBRE DESTRUCCION DE ACEITE TOXICO

«Con ocasión de la aparición en el mercado de aceite tóxico y productos conservados en el mismo, ocurrida en fecha ya lejana, las autoridades compe-

tentes dispusieron las medidas pertinentes para su localización, recogida y destrucción en forma. Como conclusión de tales operaciones, y de conformidad con las instrucciones impartidas por el SENPA, va a procederse a la destrucción de las partidas declaradas y aún pendientes de aceite presuntamente tóxico y de productos conservados en el mismo.

En previsión de que puedan existir algunas cantidades de las que no se tiene conocimiento, por no haberse hecho en su momento la pertinente declaración, y puesto que la operación prevista de retirada de tales productos es la última que va a efectuarse, esta Alcaldía solicita del vecindario la máxima colaboración para asegurar la recogida de todas las existencias de esta clase de productos, para su destrucción en forma, las cuales deberán entregarse en las dependencias de la Policía Municipal —instaladas en la planta baja de la Casa Consistorial— de 9 a 21 horas, desde el día 13 al 21 de Julio de 1983, ambos inclusivos.

Lo que dicto para general conocimiento y cumplimiento.

Fiestas en «Las tres calles»

Han comenzado las fiestas de este típico rincón Mirandés con un sugestivo programa de tres días en el que se concentran diversos actos culturales, deportivos y recreativos que concluirán el domingo.

Tras los festejos de ayer, jueves (fútbol alevín, exposición de fotografías antiguas y merienda), hoy, viernes, habrá:

A las 10 de la mañana, tamborrada y pasacalles; a las 11, gimkhana ciclista; a las 12,30, juegos infantiles; a las 6 de la tarde, chocolatada infantil;

A las 9 de la noche, extraordinario concierto a cargo de la Banda de Música de la ciudad, en las Eras de San Juan; a las 10,30 en el Teatro Salón Apolo, juegos florales y gran espectáculo de variedades. Entrega de la flor natural y placas para los ganadores del «III Concurso Literario».

Sábado, 16 de Julio. — A las 10 de la mañana, diana y pasacalles a cargo de Los Dulzaineros del Ebro; a las 11, concurso de tiro con carabina; a las 12, juegos infantiles; a las 1 de la tarde, tabla de gimnasia a cargo de un grupo mixto del barrio; a las 5 de la tarde, en la Sala de Cultu-

ra juegos de mesa. Fases previas de clasificación; a las 6 partido de fútbol entre los equipos: Berantevilla y selección «Tres Calles». A las 8 de la tarde, III Concurso de balacalao al pill pill; a las 11,30 de la noche, monumental verbena, amenizada por la Orquesta «Centaurus». En uno de los intermedios se procederá al sorteo del Cajón Sorpresa.

Domingo, 17 de Julio. — A las 9 de la mañana, diana y pasacalles a cargo de los dulzaineros del Ebro; a las 11,30 de la mañana, partido de baloncesto; a las 12,30, actuación de la escuela de chistularis de Miranda; a la 1,30 de la tarde, zurracapote «Tres Calles». Con esta bebida tradicional, se les obsequiará a los asociados; a las 5 de la tarde, en la Sala de Cultura juegos de mesa (Fases finales); a las 6,30 actuación del grupo de danzas «Puerta de Castilla» de las Tres Calles; a las 7 de la tarde, en la Bolera de Aquende, partida de bolos entre los equipos: Bolera de Orón - Club Juego de Bolos «Aquende»; a las 9,30 de la noche, cine; a las 11, fin de fiestas con champán para los socios.

CASTROJERIZ

IV FERIA DEL AJO

La Feria del Ajo vuelve este año a Castrojeriz, remontando ya la cuarta edición. Como de costumbre, cuenta con la organización de Grupo Cultural «Tabanera» y las Peñas de la localidad, así como con el patrocinio de la Diputación, Ayuntamiento de Castrojeriz, Cámara Agraria de esta localidad, Cajas de Ahorros y otras entidades y firmas comerciales.

El programa a desarrollar será el siguiente:

SABADO, 16

A las 14 horas, bendición de las nuevas instalaciones del Ayuntamiento de la villa, con asistencia de autoridades.

A las 6 de la tarde, en la Puerta del Monte:

— Inauguración del Mercado de Ajos y Alfarería Popular.

A las 8:

— Pregón de la IV Feria del Ajo, por D. José María González Marrón.

— Concurso de tejer rístras de ajos. Premio Diputación y Cámara Agraria. 5.000 pesetas y trofeo, 3.000 y 2.000.

— Inauguración de la exposición de pintura en la plaza Mayor.

A las 9:

— Degustación de las sopas de ajo y pollo al ajillo, servido por las Peñas de Castrojeriz.

A las 10:

— Verbena, con la actuación del grupo Quasar.

DOMINGO, 17

En la Puerta del Monte:

A partir de las 12:

— Mercado de ajos y alfarería. Entrega premio a la mejor partida de ajos.

A la 1 del mediodía:

— Actuación del Grupo de Danzas de Castrojeriz.

— Partido de fútbol: Castrojeriz-Veraneantes.

A las 5 de la tarde:

— Tuta, frontón y rana.

A las 6,30:

— Tirada de bolos femeni-

no: Castrojeriz - Pedrosa del Príncipe.

MIERCOLES, 20

A las 6 de la tarde, en la Puerta del Monte, juegos infantiles, gimkana, juego de la maleta, concurso de dibujo. Entrega de trofeos, Chocolatada.

JUEVES, 21

A las 9, en el Tele-Club, conferencia sobre «Restauración de la Colegiata de Castrojeriz», por D. Luis Cervera Vera, arquitecto-restaurador de la Dirección General de Bellas Artes.

VIERNES, 22

A las 8, en el Tele-Club, concurso gastronómico.

A las 9,30, homenaje a los mayores. Proclamación de «Abuela y Abuelo de Castrojeriz 83».

A las 13 horas, en las Piscinas Municipales, concurso de natación y socorrismo infantil.

A las 5 de la tarde, carrera ciclista «I Trofeo Villa de Castrojeriz», organizado por la Unión Ciclista Burgalesa.

A las 9, en la Puerta del Monte, recital de canción castellana por el Grupo «Orégano».

DOMINGO, 24

A la 1 del mediodía, partido de baloncesto: Castrojeriz-Veraneantes.

A las 9 de la noche, en la Puerta del Monte, concurso de disfraces, premios infantiles y mayores.

LUNES, 25

A las 9 de la tarde, en la Puerta del Monte, actuación del Grupo de Danzas «Justo del Río». Entrega de premios a los vencedores en las distintas competiciones. Baile de la Jota de la Ristra.

Clausura de la IV Feria del Ajo.

MEDINA DE POMAR

GRATA FIESTA DE CONVIVENCIA Y CONCURSO INFANTIL DE PINTURA Y DIBUJO



Se ha celebrado una grata jornada de convivencia entre padres, profesores y alumnos del Colegio Público Comarcal «San Isidro», de esta ciudad, con el tema del «Día del niño». La organización estuvo a cargo del citado Colegio, contando con la colaboración del Ayuntamiento, parroquias, Cajas de Ahorro, Centro de Iniciativas Turísticas, Asociación de Amas de Casas y jóvenes. Se tomó por marco la «Chopera de la Virgen», por ser el lugar idóneo en cuanto a instalaciones y demás. A lo largo de la jornada se desarrollaron unas actividades que, al final, sumaron un gran día de fiesta.

Por otro lado, como motivo también del «Día del niño», la Caja de Ahorros del Circuito Católico de Medina organizó un concurso infantil de Pintura y Dibujo, cuyos trabajos han quedado expuestos en el Aula Cultural de la sucursal de la citada Caja.